

Fecha 20.01.2011	Sección Economía	Página 30
---------------------	---------------------	--------------

El gobierno no presenta cronograma para refinería de Tula

Pachuca, Hgo. El gobierno federal no ha respondido a la petición del Congreso local para que presente el cronograma y programa de inversión de Petróleos Mexicanos (Pemex) para la construcción de la refinería Bicentenario en Tula, lamentó el diputado local priísta y coordinador del Poder Legislativo, Roberto Pedraza Martínez. Por separado, el diputado federal del PRI Canek Vázquez dijo que su bancada evalúa la posibilidad de presentar una demanda contra el gobierno federal por daños y perjuicios, luego que el gobierno de Hidalgo tuvo que endeudarse con un crédito por mil 500 millones de pesos para la compra de las 700 hectáreas requeridas por Pemex para la refinería. Roberto Pedraza recordó que hace 10 días el Congreso local envió una misiva al nuevo secretario de Energía, José Antonio Meade, para saber "si en realidad consideran la construcción de la refinería", ya que los trabajos de construcción de la barda perimetral debieron comenzar en noviembre de 2011, según el cronograma dado a conocer por Pemex. "El propio presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, lo dijo en la ceremonia de conmemoración de la expropiación petrolera, el 18 de marzo pasado, que la refinería va. Entonces no entendemos las razones del retraso si el presupuesto se aprobó y como no se aplicó ahora hay un subejercicio", explicó el legislador.

CARLOS CAMACHO, CORRESPONSAL

